

24Jam

Warnai HUT RI Ke-79 Warga Demak Ikuti Karnaval Kemerdekaan

Agung widodo - DEMAK.24JAM.CO.ID

Aug 19, 2024 - 09:19



Dandim 0716/Demak meriahkan Karnaval HUT RI ke 79 Kab. Demak

Demak -- Indonesia merayakan hari ulang tahun kemerdekaan ke-79 pada Sabtu, 17 Agustus 2024. Tahun ini menjadi kali pertama dalam sejarah

Indonesia, upacara HUT RI digelar di Ibu Kota Nusantara (IKN), Kalimantan Timur.

Peringatan HUT ke-79 Kemerdekaan RI tahun ini mengusung tema besar dengan slogan "Nusantara Baru, Indonesia Maju".

Peringatan kemerdekaan tahun ini menjadi pembuka bagi dua transisi di Indonesia, yakni perpindahan ibu kota dari Jakarta ke Nusantara dan pergantian presiden dari Joko Widodo ke Prabowo Subianto yang akan dilantik Oktober mendatang.

Sementara itu diberbagai daerah di Indonesia merayakan karnaval peringatan HUT RI ke 79 dengan sangat meriah termasuk diantaranya di kabupaten Demak. Karnaval di hadiri oleh ribuan masyarakat yang ikut meramaikan kegiatan tersebut. Sebanyak 83 kelompok pertunjukan menampilkan ikon khas daerah hingga warisan bangsa Indonesia.

83 kelompok tersebut terdiri dari Pemda, BUMD, pelajar, kelompok masyarakat dan sebagainya. Mereka start dari Pertigaan Kodim 0716/Demak memutari pusat kota dan finish di Taman Makam Pahlawan sekitar 5 kilometer.

Selain itu warga tampak ramai menyaksikan barisan pertunjukan tersebut dari Jalan Bogorame hingga Panggung Kehormatan Pertigaan Kodim sekitar 2 kilometer. Mereka yang kebanyakan berdiri menyaksikan barisan sejumlah kelompok pertunjukan membuat jalanan dalam kota penuh.

Sejumlah kelompok pertunjukan berjalan sembari menari dan memainkan atraksinya sebelum tampil penuh di hadapan Bupati dan jajaran di panggung kehormatan.

Pertunjukan tersebut di antaranya tarian zipin, barongan, drum band, paskibra, menari dengan pakaian adat, fashion show dengan bahan limbah plastik, dan sebagainya. Selain itu, juga ada gunungan dari hasil tanam masyarakat dan jajanan sebagai bentuk syukur yang kemudian diperebutkan warga.

Bupati Demak menyampaikan bahwa pelaksanaan karnaval memperingati HUT Ke 79 Kemerdekaan RI hendaknya dijadikan sebagai momen ajang silaturahmi sekaligus sarana hiburan bagi masyarakat.

"Karnaval ini bukan sekedar perayaan kemeriahan warna warni, namun sebagai gambaran dari keberagaman budaya dan potensi yang dimiliki Kabupaten Demak," kata Bupati Demak.

Melalui pertunjukan kata Bupati Demak, kostum yang digunakan, serta kreativitas yang ditampilkan, dapat menghargai keragaman yang menjadi kekuatan bersama dalam meraih kemajuan.

"Bukan sekedar keramaian saja, namun sebagai wujud kebersamaan antara Pemerintah dan masyarakat Terus Melaju untuk Indonesia Maju," ujar Bupati.

Bupati juga mengapresiasi partisipasi masyarakat dalam mengisi dan meramaikan karnaval ini. Tentunya semua telah bekerja keras dan semangat

menyajikan tampilan yang tidak hanya menarik, kreatif dan jenaka tetapi juga mendidik.

Sementara itu Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., mengapresiasi pertunjukan tersebut. Ia berharap tampilan yang merupakan bentuk Kebhinekaan warga Indonesia tersebut terus ada hingga generasi selanjutnya.

"Pertunjukan tadi kita bisa melihat potensi dari berbagai pihak, dan tentunya bisa kita jaga bersama. Sehingga anak anak kita bisa menjaga hingga generasi seterusnya," ujar Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M. usai acara, Minggu (18/8/2024)

Turut hadir di rombongan dipangung kehormatan diantaranya Bupati Demak, Komandan Kodim 0716/Demak. Wakil Bupati, Kapolres, Sekda, Anggota DPRD, perwakilan OPD dan SKPD serta tokoh Agama, tokoh Masyarakat Demak.(Pendim 0716/Demak)